

FASTLISA Konkret: Von Der Theorie Zur Praxis

Die drei Partner setzten in der Umsetzungsphase unterschiedliche Methoden zur Bewältigung von Online-Hassrede ein. Trotz ähnlicher Herausforderungen erkannten sie die Notwendigkeit, ihre Ansätze auf ihre jeweiligen soziokulturellen Kontexte abzustimmen.

RAVENNA, ITALIEN

Einsatz von **ECHO** (Educational Chat about Hate Online), um Rollenspiele in den Schulen durchzuführen.

- **9 Workshops**
- **Drei beteiligte Einrichtungen**
- **210 Schülerinnen und Schüler** (5. und 7. Klasse)
- **Über eine Dauer von 3 Monaten** (Oktober – Dezember '23)

Durchführung einer **öffentlichen Befragung** zu Verwaltungsvorschlägen: e-Partizipation.

- **4 Veranstaltungen:** 3 Workshops und 1 Öffentliche Befragung
- **71 Teilnehmerinnen** und Teilnehmer aus dem Dienstleistungssektor
- **827 Kommentare**, von denen 774 die Prüfung durch die Moderatoren bestanden.
- **Dauer von 4 Monate** (Juli – Oktober '23).

KREIS OFFENBACH, DEUTSCHLAND

Einsatz von **ECHO** (Educational Chat about Hate Online), um Rollenspiele in den Schulen durchzuführen.

- **1 Veranstaltung**
- **Über 100 Schülerinnen** und Schüler (zwischen 12 und 25 Jahre)
- Lehrerinnen und Lehrer, Vertreterinnen und Vertreter aus den Städten des Kreises, Politische Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträger, Expertinnen und Experten, sowie Abgeordnete der Polizei
- **In Gruppen von jeweils 20 Personen wurde die ECHO-App getestet**
- **Weitere Workshops warden im Rahmen der lokalen Verankerung folgen**

Bei den Informationstagen wurden die **politischen Entscheidungsträgerinnen und -träger aktiv eingebunden** sowie die Erfolge und Fortschritte des Projekts vorgestellt. Außerdem spielten die Botschafterinnen und Botschafter eine wichtige Rolle bei allen durchgeführten Aktivitäten.

SANTA COLOMA DE GRAMENET, SPANIEN

Durchführung einer **öffentlichen Befragung** zu Verwaltungsvorschlägen: e-Partizipation.

- **1 Öffentliche** Befragung
- **54 Vorschläge** erhalten
- **310 unterstützende** und zustimmende Reaktionen auf die Kommentare der Bürgerinnen und Bürger
- **Dauer von 3 Monaten** (Oktober – Dezember '23)

Die Botschafterinnen und **Botschafter sind federführend bei der Verbreitung der Projektbotschaften** in ihren Communities und sensibilisieren junge Menschen für die Risiken von Online-Interaktionen, die Rechte des Einzelnen und den rechtlichen Schutz, der den Opfern von Hassverbrechen zur Verteidigung und für die Strafanzeige zur Verfügung steht.

Während einer Konferenz mit politischen Entscheidungsträgerinnen und -trägern sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler ging es um die Stärkung von erfolgreichen Methoden zur Erkennung und Reaktion auf Hassrede im Bereich des Strafrechts.

EINBLICKE


Hilfe bei der Ausarbeitung eines umfassenden Pakets von Maßnahmen, um die Anwendungsfälle und Werkzeuge von FASTLISA zu reproduzieren


Unterstützung bei der Ausarbeitung politischer Empfehlungen zu wichtigen Themen wie digitale Rechte, Online-Sicherheit und digitale


Förderung des Verständnisses von Online-Hassrede, um die digitalen Rechte zu stärken und die Online-Sicherheit zu verbessern

UM LETZTLICH EINE INTEGRATIVERE UND GERECHTERE
ONLINE-UMGEBUNG FÜR ALLE ZU FÖRDERN

hey, how are you doing

hey there!

nice to see you!

hello!

sounds great! see you later